



今年は、観測史上初めて六月に梅雨が明け、その後晴天が続くという記録的な猛暑となっています。地域の皆様には、平素より本校の教育活動に格別のご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。登下校の見守りやふるさと学習の支援、農園活動の支援等々、児童やこの一宮を支えようという熱い思いに頭が下がります。本当にありがとうございます。学校での残りの日々、そして夏休みを楽しく安全に過ごせるよう、ご協力をお願いします。

主体的に思い・考え・行動するはりまつ子

校長 浅田 和典

ました。そして、本番ではしつかり声を出して会を運営し、大いに盛り上げてくれました。約一時間の会をスムーズに和やかに進行し、さらに他の児童たちが笑顔で協力していくことにとても感心しました。六年生の主体的に取り組もうとす



会にしたいのか」というところから思つて、出し合い、「全校百六十五人が一人ぼつちをつくらず、気軽に話せる仲になりました」という思いで考えたそうです。そして、笹飾りをたくさん手作りしたり、寸劇やいろいろなゲームを考えて小物を作ったりし、時間と労力をかけて準備をしました。

た。また、授業中に司会進行や写真撮影をスタッフの腕章を付けた児童が行い、自分たちで学習を主体的に行っていました。かなり高度な内容の歴史の授業でしたが、良い姿勢で最後まで集中して学習し、細かくメモをとる姿に感心しました。また、七月七日に、児童会主催の七夕フェスを開催し、願い事を書いた短冊を竹に結びつけ、全校児童で楽しい時間を過ごしました。その企画の三日程前に、六年生の代表が校長室を訪れ、終わりの挨拶を丁重に依頼されました。その姿から六年生の会の運営に対する意気込みを感じました。担任に聞いてみると、そもそも六年生の会の運営に対する意気込みを

第82号
宍粟市立
はりま一宮小学校

学校教育目標

「（）こころ豊かにたくましく
自ら学ぶ児童の育成

本年度の重点テーマ

子どもが主体的に学ぶ

学校文化の創造

7月の行事予定

- | | |
|--------|---------------------------|
| 15日(火) | 給食最終日 読書ボランティア
14:45下校 |
| 16日(水) | 短縮授業 11:30下校 |
| 17日(木) | 短縮授業 11:30下校 |
| 18日(金) | 第1学期終業式 11:00下校 |
| 21日(月) | 海の日 |
| 22日(火) | 個別面談 |
| 23日(水) | 個別面談 |
| 24日(木) | 個別面談 |
| 25日(金) | 個別面談 |



8月の行事予定

- 13日(水) 校閉鎖日
14日(木) 学校閉鎖日
15日(金) 学校閉鎖日
24日(日) PTA奉仕作業



9月の行事予定

- | | | |
|--------|---------|---------|
| 1日(月) | 第2学期始業式 | 11:00下校 |
| 2日(火) | 短縮授業 | 11:30下校 |
| 3日(水) | 給食開始 | |
| 27日(土) | 運動会 | |
| 29日(月) | 振替休業日 | |



る姿勢、それを支える児童や担任の思いが伝わってきた行事でした。挨拶の依頼を受けたこともあり、「七夕祭り」について少し調べてみました。短冊に願い事をする風習は、奈良時代に中國から伝わった儀式の影響を受けたもので、宮廷行事であったようです。また、七夕は五節句のうちの一つで、一月七日、三月三日、五月五日、七月七日、九月九日と、縁起の良い数字であると考えられていた奇数が重なる日に、季節の移り変わりを祝つていたようです。このように、六年生のおかげで、調べてみると、新たな発見があり、今まで以上に七夕を深く楽しめた気がします。

子どもたちには、これからも願いや思いをもち、具体的に考えを深め、前向きに行動する、そして様々なことに挑戦す



るといふ、主体的な体験の好循環を続けてほしいと願っています。もうすぐ、子どもたちが楽しみにしている夏休みがはじまります。家族や地域でのふれ合いや今までやつたことのないことに挑戦し、楽しく穏やかな時間を過ごしてほしいと思います。九月に元気に話をお聞かせてくれるなどを楽しみにしていきます。

地域の皆様には、引き続き見守りや励ましをいただき、子どもたちの健やかな成長をお支えくださいますよう、お願ひいたします。